

WNI

Usai Melaksanakan Upacara Bendera, Dandim 0706/Temanggung, Mengambil Jam Komandan

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.WNI.OR.ID

Jan 8, 2024 - 11:43



Usai Melaksanakan Upacara Bendera, Dandim 0706/Temanggung,
Mengambil Jam Komandan



TEMANGGUNG - Beberapa bulan lagi menjelang pemilu, Letkol Inf Sriyono menekankan kembali agar seluruh anggotanya menjaga netralitas. Hal itu disampaikan Dandim didepan anggotanya usai Upacara Pengibaran Bendera di lapangan Makodim 0706/Temanggung, Senin (08/01/2024).



Usai pelaksanaan Upacara, guna meminimalisir pelanggaran, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P memberikan penekanan dan arahan kepada seluruh Anggota melalui Jam Komandan. Menurut Dandim, Jam Komandan ini merupakan salah satu bentuk pembinaan maupun pengawasan

seorang Pimpinan kepada segenap Anggotanya.

Letkol Inf Sriyono, S.I.P menyebutkan semua anggota TNI di wilayah teritorial tidak mendukung salah satu kontestan pemilu.

Dikatakan olehnya, Penyampaian Pangdam IV Diponegoro Mayjen TNI Tandyo Budi R saat vicon Pangdam intinya militer selalu meningkatkan naluri intelegen, agar bisa lihat bangsit berubahnya lingkuna sekitar. Seperti video yang beredar beberap hari lalu dan juga video lainnya seperti di Jawa Timur.

Saya harap dapat mengamankan diri terhadap gambar gambar politik, dan hal yang dapat merusak nama baik institusi.

Selain menekankan netralias TNI, Dandim juga meminta anggota selalu juga kesehatan," manfaatkan betul BPJS, yang mempunyai riwayat sakit tidak usah malas untuk berobat, sama halnya keluarga anak dan istri.



Pengarahan Dandim tersebut diikuti oleh para Perwira Staf, Danramil/Danposramil, Bintara dan Tamtama serta PNS jajaran Kodim 0706/Temanggung.

Dalam prolognya, Dandim memerintahkan para Anggota untuk melaksanakan tugas pokok dengan baik dan tanamkan kedisiplinan dalam benak masing – masing guna menjaga citra TNI dimata masyarakat.



“Saya sampaikan apresiasi kepada seluruh Anggota yang selama ini telah berbuat terbaik dalam melaksanakan tugasnya dan berkomitmen untuk tidak melakukan pelanggaran yang dapat merusak citra diri, keluarga maupun Satuan. Sebagai abdi negara, Saya tekankan kepada para Anggota beserta keluarganya untuk bergaya hidup sederhana dan tidak bermewah – mewah dan tetap jaga netralitas TNI”, tegas Dandim